

## **Organisatorische Basisinformationen zum Bäckereiprojekt**

- Der Projektträger bzw. der Besitzer der Bäckerei ist das Griechisch-Katholische Patriarchat in Damaskus (der Antragsteller beim Staat).
- Das Grundstück, auf dem die Bäckerei errichtet wird, gehört der Griechisch-Katholischen Pfarrgemeinde St. Johann Baptist in Maaruneh.
- Zur Durchführung des Projektes ist das Koordinationsbüro Melcord (Melkite Catholic Organisation for Relief and Development) im Patriarchat verantwortlich. Ein Gremium zur Beaufsichtigung des Aufbaus und zur Bestimmung der inneren Ordnung des Projekts wurde bereits von Melcord gebildet.
- Alle Mitglieder des Projektteams der Bäckerei haben zugestimmt, ihr Wissen und ihre Leistungen kostenlos zur Verfügung zu stellen.
  - Vorsitzender: P. Naim Gharbi (Melcord-Vertreter aus dem Patriarchat)
  - P. Michael Rahhal (Pfarrer von Maaruneh)
  - Elias Ghoneim: Gemeinderat von Maaret Saydnaya (Maaruneh gehört zu dieser Gemeinde)
  - Ing. Philip Jarjour: Bauunternehmer
  - Butros Ghoneim: Pfarrgemeinderat der Pfarre St. Johannes d. T.

*Informationsstand: 23. September 2019*